



自分の逃げ方を討議する児童たち

国土交通省関東整備局下館河川事務所と下妻市は6月8日、大宝小学校の5年生45人を対象に防災教育の授業(出前講座)を行いました。

国土交通省下館河川事務所の職員が講師となったワークショップでは、台風の接近によって河川の水位が上昇するときに、自分自身がとる防災行動を時系列的にとりまとめる行動計画表「マイタイムライン」を作成し、「自分の逃げ方」を学んでいました。

児童たちからは「川の水位をチェックする」「家族で避難所を確認」「携帯機器の充電を準備する」などの意見が発表されました。

大宝小で防災教育 6月8日

## 余裕をもって安全に避難するために

大宝八幡宮の境内にある土俵で6月9日、下妻青年会議所が主催する「第8回わんぱく相撲下妻場所」が開催され、下妻市や八千代町近隣の小学1~6年生の男子53人が出場し、真剣勝負を行いました。

毎年相撲を楽しみ1年生の時から参加している総上小学校5年生の富岡琢磨さんは「大きな相手でも負けたくないので必死に食らいついた。負けると悔しいが勝てるとうれしいので来年も参加したい」と話しました。



真剣勝負が続いた下妻場所

## 第8回わんぱく相撲下妻場所 6月9日 土俵際必死の食らいつき



丁寧にさつまいもの苗を植える参加者

鬼怒フラワーライン(鬼怒川大形橋上流左岸河川敷)で、花と一万人の会が主催する「さつまいも定植大会」が行われました。

青龍楽校少年団や花万ジュニアスタッフ、地域住民など約85人が参加し、花畑の一部に約1,200本のさつまいもの苗を植えました。

育ったさつまいもは、10月に行われるポピーの種まきの際に掘り起こして試食します。

参加が2回目の青龍楽校少年団の倉持直広さん(小学5年)は「以前より苗をうまく植えることができてうれしかった」と話してくれました。

## ポピーの後はさつまいも さつまいも定植大会 6月10日



「食のありがたさ」を学ぶ機会にと、市内二本紀の石島和美さんの指導による田植え体験会が行われ、東京都中央区泰明小学校から訪れた親子70人と総上小学校の親子20人が一緒に田植えや下妻の食材でバーベキューを楽しみました。

泰明小学校の渡辺PTA会長は「今年で4年目となります。都会の子が自然に触れ合える機会ありがたい。子どもたちにとって貴重な体験ができたと感じています」と話してくれました。



きれいに等間隔で苗を植える参加者たち

## 「食のありがたさ」を学ぶ 都市農村交流事業田植え体験会 6月2日

## 温かい善意ありがとうございます

### 下妻市アマチュアゴルフ連盟より寄付



左から小林副会長、根本副会長、菊池市長

市は6月15日、下妻市アマチュアゴルフ連盟(根本建治副会長)から「市のスポーツ振興に役立ててほしい」と109,464円の寄付金をいただきました。この寄付金は、アジア下館カントリー倶楽部で5月24日、同連盟主催による「下妻市民ゴルフ大会」の参加者227人から寄せられたチャリティー募金によるものです。

### 長塚如月会より寄付

市は6月1日、長塚如月会から「福祉事業へ役立ててほしい」と122,261円の寄付金をいただきました。この寄付金は、長塚如月会が5月25日付けで解散した際に発生した剰余金によるものです。

人権啓発・地域連携 問 福祉課 ☎43-8246 FAX43-6750

## 「社会を明るくする運動」にご協力を

6月14日、下妻市保護司会(栗野会長・諸井副会長)の2人が、社会を明るくする運動・内閣総理大臣のメッセージを読み上げ、菊池市長に伝達を行いました。

市では推進委員会を設置し、「更生保護の日」である7月1日からの1カ月の強調月間に、市内各地で街頭キャンペーンや中学校でのあいさつ運動を実施するなど、幅広い人々に対して、本運動と更生保護の取り組みに対する理解と協力を呼びかけ、地域における支援の輪の拡大を目指していきます。



菊池市長に内閣総理大臣のメッセージを伝える栗野会長(中)と諸井副会長(左)



抹茶を味わう参加者

6月10日、「あやめ茶会」が砂沼広域公園・観桜苑の砂沼庵で開催されました。茶会は市茶道連盟香出水会が主催で行われ、市内外から約140人が参加しました。

参加者たちは、作法や服装を気にせず、本格的な抹茶と鮎やあやめをあしらった季節の和菓子を堪能しました。

筑西市から夫婦で訪れた涌井さん(70代・女性)は「とても親切に説明していただいたので、緊張せず楽しめた。お抹茶とお菓子もおいしくいただきました」と笑顔でした。

## 抹茶とお菓子でおもてなし あやめ茶会 6月10日

6月3日、市内全域で「市民清掃デー」を実施しました。今年も自治会などを中心に朝早くから約8,100人が参加し、きれいなまちづくりのために汗を流しました。

地元の道路や河川、公園などの公共の場所で行われた環境美化活動により、可燃ごみ約1,200kg、不燃ごみ約650kg回収されました。

今後もみんなで身近な環境を守り、きれいで住みよいまちにしていきたいと思います。



国道沿いを清掃する地域住民(鎌庭地区)

## きれいなまちづくり 第37回市民清掃デー 6月3日

有料広告欄

有料広告欄